
作成日：R6 年 1 月 20 日  

令和 5 年度第 5 回 高松圏域自立支援協議会 知的障害者支援部会議事録 

 

日付 令和 6年 1月 17日（水） 

時間 10：00 ～ 11：20 

開催会場 かがわ総合リハビリテーションセンター 

参加機関等 
香川県手をつなぐ育成会、アイルコート、相談支援センターりゅううん、地域

生活支援センターこだま、香川県立川部みどり園、高松市障がい者基幹相談

支援センター中核拠点             

欠：高松市障がい福祉課、香川県立中部支援学校 

順不同  計 8名 

 

議題 1： 懇親会について 

議事 
◎参加者 

参加の意図を改めて説明したところ、こだまとりゅううんの参加者より辞退の

希望あり。７名→５名に減る。 

利用者５名、付き添い３名、実行委員１０名 計１８名 

◎当日の流れ 

・集合 13：15 開始 １４：００ 

・マイク・名前を準備する。 

・付き添いも本人の隣に座る。 

・自己紹介・・・趣味、余暇の話題も出してみる。  

◎役割分担 

・司会・・・アイルコート 

・挨拶・・・りゅううん 

・閉会の挨拶・・・手をつなぐ育成会 

・席次・・・りゅううん 

・マイク・・・基幹相談支援センター 

・式次第・・・手をつなぐ育成会 

 



決定事項 
◎役割分担、当日の流れ、準備物を確認する。 

今後の動き 
 

 

議題 2： 中部支援学校の課題について 

議事 
◎県自立支援協議会で検討中。フロー図も作成中。2/1 に協議会で確認す

る予定。 

 

 

決定事項 
 

今後の動き 
 

 

議題 3： 今年度のまとめ、来年度について 

議事 
◎今年度の振り返り※活動計画を参照 

・懇親会の参加者の謝礼の手続きは今月中に事務局まで 

・「グループホームに関して」協議出来ず。 

・当事者の部会への参加について運営会議でも話題に出した。 

◎来年度の取り組み 

・当事者に参加してもらった時に部会の取り組みについて意見をもらう。 

２月に当事者に参加していただいて、どういうことを知りたい、どういうことに

困っているか？を伺い取り組みにつなげる。 

・「グループホームに関して」 

来年度は内容を検討していく。 

・開催頻度について 

部会・・・２か月に 1度開催 1回目 令和６年５月開催予定 

・部会についてグループホーム オリーブの管理者の方から問い合わせあ

り。改めて事務局」より連絡して要望を伺う予定。 

 

決定事項 
・◎来年度の取り組みについて 

・当事者に参加してもらい意見を聞き、来年度以降の部会の取り組みを検討

していく。 



・「グループホームに関して」来年度は内容を検討していく。 

・部会開催頻度について２か月に 1度開催 1回目 令和６年５月開催予定 

 

今後の動き 
・2/14懇親会時に来年度の第 1回開催の日程調整を行う。 

 

 

議題４： その他 

議事 ・強度行動障害 SVのチラシを配布後にたまも園より職員研修依頼あり。 

・松山の本人大会 1/27～開催 

・ホームページにアップした緊急短期入所利用時の準備リストが、活用されて

いるか？ホームページのリストを回覧した件数等が分かることが出来るの

か？ 

 

決定事項 
 

今後の動き 
・ホームページ内の緊急短期入所利用時の準備リストの回覧状況等の確認

方法等にて事務局で確認する。 

 


